Diplômés en luxo



Les certificats de participation ont été remis aux personnes qui ont participé aux cours de luxembourgeois cette année.

Photo RL

L'association Euregio (Association au service des communes de la grande région), représentée par Laurence Ball, directrice d'Euregio, a organisé une réception pour la remise des certificats de luxembourgeois à la MJC La Pépinière.

Euregio est mandatée par le ministère de l'Education nationale du grand-duché du Luxembourg pour mettre en place des cours de luxembourgeois pour adultes dans des communes de Lorraine. Ces cours sont assurés par huit professeurs détachés par le ministère luxembourgeois.

La formation est sanctionnée par un certificat qui donne accès aux examens d'État au Grand-Duché. La finalité de l'enseignement est l'usage courant et professionnel de la langue.

Dix communes sont concernées: Audun-le-Tiche, Florange, Hayange, Hettange-Grande, Sierck-les-Bains, Thionville Volkrange, Roussy-le-Village, Villerupt, Volmerange-les-Mines et Yutz.

De nombreux travailleurs frontaliers ont participé à cette formation, dont notamment ceux qui travaillent dans le domaine de la santé et qui sont en contact direct avec le public luxembourgeois.

La formation dure cinquante-deux heures, sur la période scolaire, de septembre à fin mai. L'accent est mis sur l'oral mais l'écrit est quand même présent.

Cette année la remise des certificats d'assiduité a été centralisée à la MJC La Pépinière de Yutz et près de 180 personnes ont participé à la formation.

Renseignements pour la rentrée prochaine en septembre sur le site www.euregio.lu